

## Classe de 3ème primaire

Écrit par Anne.Cereghetti  
Jeudi, 25 Janvier 2018 20:27 -

---

Bonjour,

Nous sommes les 22 élèves de 3<sup>ème</sup> année.

Dans notre classe, il y a 12 filles et 10 garçons.

Nous avons la chance d'avoir parmi nous 2 nouveaux élèves.

Notre institutrice s'appelle Madame Maryse.

Début octobre, nous sommes allés en classe de mer à Sangatte. Ce fut une expérience très enrichissante !

Nous prenons de plus en plus goût à la lecture et dévorons avec plaisir des petits albums.

En éveil scientifique, nous effectuons des expériences ; nous adorons manipuler...

Ah, on oubliait...les tables de multiplication ne sont plus un secret pour nous !!

En mai, nous passerons une journée à l'archéosite d'Aubechies ; divers ateliers nous y seront proposés.

## Classe de 3ème primaire

Écrit par Anne.Cereghetti

Jeudi, 25 Janvier 2018 20:27 -

---

A très bientôt !